

Communiqué de l'association Mont Saint-Quentin Télégraphe de Chappe 57050 Le Ban Saint-Martin

Monsieur Marc Gocel, président retraité de l'association vient de publier une nouvelle édition de :
La Télégraphie Aérienne et de son **Atlas**.

La première édition date de 2001.

Au cours des dernières années, l'auteur continuait ses recherches, fouillait dans les archives, recueillait de nombreuses informations complémentaires, améliorait les textes existants.

Grâce à cette mise à jour, une réédition s'avérait nécessaire.

À noter également, toutes les cartes de l'atlas KERMABON, exemplaire rare édité en 1891, ont été intégrées dans cette deuxième édition de l'Atlas.

L'impression des deux ouvrages a été prise en charge par l'association Mont Saint-Quentin Télégraphe de Chappe.

Pour tous renseignements complémentaires, s'adresser à l'association :

**Mont Saint-Quentin Télégraphe de Chappe
Centre LE RU-BAN – 3 avenue Henri 2
57050 Le Ban – Saint-Martin**

L'on peut également consulter le site de l'association [www : telegraphe-chappe.eu](http://www.telegraphe-chappe.eu)

